

Acto nacional de la mujer rural en CPA Eliseo Caamaño

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 15 Octubre 2020 16:25

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 635



El acto nacional por el *Día internacional de la mujer rural*, se celebró en la CPA Eliseo Caamaño, del municipio de Consolación del Sur, de Pinar del Río, el que se reconocieron los resultados de la política social inclusiva de la Revolución Cubana y sus programas sociales.

El representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), Marcelo Resende de Souza, hizo alusión en su discurso a la manera muy positiva de la atención que brinda el Estado cubano a la mujer que vive en el campo y dijo: “en Cuba las mujeres cuentan con enorme protagonismo en los sistemas agroalimentarios, gracias al proyecto social de la revolución cubana que posibilitó la vinculación activa de las mujeres a todas las áreas de la sociedad”,

Marlen Gavilán Hernández, una mujer rural que vive en el Consejo Popular de Pilotos, describió la forma de vida de sus antecesoras y las posibilidades que ella y sus hijas tienen en esta sociedad que distingue y dignifica a la mujer.

Ella expresó: “En Cuba la mujer de los campos tuvo un antes y un

Acto nacional de la mujer rural en CPA Eliseo Caamaño

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 15 Octubre 2020 16:25

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 635

después. Mi abuela era hija de un veterano de la guerra de independencia. Tuvo siete hijos y ninguno superó los grados primarios. Yo tengo dos hijas que son profesionales, que no dudaron en estar en la primera línea de combate contra la COVID-19. Eso es gracias a la revolución”.

La CPA Eliseo Caamaño fue distinguida con la bandera aniversario 60 de la FMC Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del Partido y secretaria general de la FMC, razonó: “las mujeres rurales de hoy no son las de hace 60 años. Han ido creciendo junto con la Revolución. Por eso tenemos un compromiso tremendo con la incorporación social y la superación que nos permita aplicar la ciencia y la innovación en un sector tan decisivo para el país como este”.



La mujer se impone en tareas prioritarias en los campos cubanos y son alrededor del 47 % de los dirigentes de base de la ANAP, una fuerza importante en la materialización del programa de desarrollo de las zonas rurales y para la estrategia de soberanía alimentaria que se implementa desde los municipios.

Por eso Rafael Santiesteban Pozo, miembro del Consejo de Estado, presidente Nacional de la ANAP puntualizó que “es algo que se ha

Acto nacional de la mujer rural en CPA Eliseo Caamaño

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 15 Octubre 2020 16:25

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 635

venido ganando. Con la participación y la motivación de las mujeres, que no hay tarea que las detenga y son capaces de aportar en todos los ámbitos”.



Al concluir quedó inaugurada la sala de historia de la CPA Eliseo Caamaño, una cooperativa con más de 200 mujeres vinculadas a las labores en el campo.